



花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和6年度 第19号
令和6年 9月24日

すばらしい修学旅行でした！

9月12日(木)、13日(金)、6年生の修学旅行が行われました。岩手県(中尊寺)、宮城県(松島、仙台)へのバスの旅。私も一緒に行っていました。6年生の子どもたちの素晴らしさが一層輝く2日間となりました。

【1日目】

中尊寺。現地のガイドさんのお話をよく聞き、平泉の歴史を学びました。



仙台市科学館。実験をしたり触ってみたい。科学の面白さを味わってきました。



うみの杜水族館。まずはお土産コーナーへまっしぐら。買い物を満喫した後、見学やイルカショーを楽しみました。



旅館「新富亭」。海側のお部屋で景色を楽しみつつリラックス。食事もおいしくいただきました。

消灯時刻を過ぎてもなかなか寝られず、寝不足のまま二日目に突入した子どもがほとんどですが、これもまた修学旅行の思い出となることでしょう。



【2日目】

瑞巖寺・五大堂。現地のガイドさんのお話を聞きながら見学しました。

松島班別学習。歴史班、食文化班に分かれ、地図を片手に目的地を目指しました。お買い物も含めて1時間というハードな日程でしたが、時間ギリギリまで満喫しました。



歴史班 伊達政宗記念館



食文化班 笹かま手焼き体験 ※デジカメの設定のせいか、不思議な写りになっています

一番のお楽しみ、ベニーランド。残り少なくなっているお小遣いで昼食をとり、乗り物へレッツゴー！絶叫系が得意な人、苦手な人、それぞれがグループになって楽しみました。



あいさつのよさ。マナーのよさ。仲のよさ。友達への温かさ。食欲旺盛なところ。バスの中でふいに始まるカラオケタイムならぬアカペラタイム。出発式や入館式等、様々な場面での各自の担当を堂々と務める姿。満開の笑顔。このメンバーでしか味わえない、最高の修学旅行だったと思います。お天気に恵まれ、全員で元気に楽しめたのも何よりでした。

右は、前日の帰りに激励をしている様子です。本当に温かい学校です。後輩たちの思いとたくさんの方々への感謝の思いを胸に、修学旅行明け、一層がんばっている6年生です！

